

Econocom anuncia su nuevo Comité Ejecutivo

- **Econocom, un Grupo pionero que apoya la transformación digital de las empresas, anuncia hoy la nueva composición de su Comité Ejecutivo bajo la dirección de Angel Benguigui, CEO del Grupo.**
- **Esta reorganización, que se enmarca en el Plan Estratégico ‘One Econocom’, refleja la ambición del Grupo de fortalecer su liderazgo en Europa y acelerar su transformación como facilitador de la innovación digital.**

Tal como se anunció tras su nombramiento como Director General (CEO) de Econocom el 24 de julio de 2024, Angel Benguigui oficializa hoy la composición del nuevo Comité Ejecutivo del Grupo, que cuenta con tres nuevos miembros: Quentin Bouchard como Director General Global Group Tech, Israel García como Director General de Desarrollo de Negocios y Plan Estratégico, y Country Manager del Reino Unido, y Philippe Renauld como Director General de Finanzas y Fusiones & Adquisiciones (M&A). Anne Bruchon, Directora de Comunicación del Grupo, ha sido nombrada Secretaria del Comité Ejecutivo.

Esta nueva composición tiene como objetivo optimizar el funcionamiento del Grupo al dotarlo de un equipo directivo más reducido y ágil. Incluye perfiles experimentados y complementarios, todos con una reconocida experiencia en emprendimiento, en línea con el ADN del Grupo. El Comité Ejecutivo tendrá como principal misión aumentar la flexibilidad de Econocom en mercados de rápida evolución, apoyando activamente a los equipos operativos para acelerar su dinámica comerciales, fortalecer la presencia e identidad europea del Grupo, y, alcanzar los objetivos previamente establecidos en el marco del Plan Estratégico ‘One Econocom’ presentado en noviembre de 2023. Contará con el apoyo de los responsables de países y de líneas de negocio que forman el Comité de Dirección General, compuesto por un total de catorce miembros, incluidos los del Comité Ejecutivo.

Angel Benguigui, CEO del Grupo Econocom, declaró: *“La reorganización estratégica de nuestro Comité Ejecutivo es un claro testimonio de nuestra voluntad de reforzar nuestro liderazgo en Europa y de acelerar nuestro crecimiento en los mercados locales. Con un equipo reducido, experimentado y diverso en el que apoyarme, estamos en una posición ideal para asegurar la correcta ejecución de nuestro Plan Estratégico ‘One Econocom’, afrontar los desafíos actuales y aprovechar las oportunidades del mañana en un entorno en constante evolución”.*

Este documento es una traducción libre a español del comunicado de prensa original en francés e inglés sobre los nuevos nombramientos en el Comité Ejecutivo de Econocom.

SOBRE ECONOCOM

Grupo Econocom, con 50 años de experiencia, es pionero en el apoyo a la transformación digital de las empresas. Sus soluciones, centradas en el desarrollo y transformación del puesto de trabajo, señalización audiovisual y digital, así como en las infraestructuras, abarca toda la gama de responsabilidades y conocimientos necesarios para cualquier aventura digital: desde la fase de diseño y la ayuda en la elección de la solución hasta el despliegue de los equipos y su externalización. Incluye la compra o el renting de los equipos, su personalización, los servicios asociados y gestionados, así como el reacondicionamiento de los mismos al final de su vida útil. Presente en 16 países con más de 8.800 empleados, Econocom cotiza en los índices Euronext de Bruselas, Bel Mid y Family Business. En 2023 ha generado unos ingresos de 2.681 millones de euros.

PARA MÁS INFORMACIÓN

www.econocom.es

Contacto prensa: maria.sanchez@econocom.com / maria.del.pino@econocom.com / sonia.pozo@econocom.com

Anexo: biografía

Angel Benguigui es el CEO de Econocom.



Durante casi 40 años, Angel Benguigui ha tenido una exitosa carrera en entornos internacionales, principalmente en los campos de las finanzas y las tecnologías digitales. Tras pasar 20 años en la banca corporativa y financiación, especializándose en Europa para bancos internacionales, se unió al Grupo en 2006 como Country Manager para España, donde desarrolló el negocio de financiación, así como la distribución y los servicios digitales, en particular mediante una acertada política de adquisiciones. Estos avances consolidaron a Econocom como integrador digital de valor añadido líder en España.

A continuación, Angel se incorporó a los Comités Internacional y Ejecutivo del Grupo. En 2019 fue nombrado Director Financiero del Grupo, y en 2020 fue nombrado Director General a cargo del Desarrollo de la Red Internacional. En 2023, pasó a formar parte del Consejo de Administración como Director Ejecutivo, encargado de diseñar e implementar el plan estratégico 'One Econocom'. En julio de 2024, Angel Benguigui fue nombrado CEO del Grupo Econocom. También es Presidente del Comité Ejecutivo y Presidente del Comité de Dirección del Grupo.

Angel estudió en el Liceo Francés de Madrid y tiene un máster en Economía y Administración de Empresas por la Universidad de Madrid. Habla con fluidez inglés, francés y español.

Quentin Bouchard es Director General de Global Group Tech.



Quentin se unió al Grupo en 2013 para gestionar diversos proyectos en el ámbito de comunicación interna, negocio e IT, lo que le proporcionó rápidamente una visión integral de la empresa y sus desafíos.

Tras varios años de éxito en consultoría de gestión, ayudando a grandes cuentas con sus proyectos de transformación, volvió a Econocom en 2019 para optimizar las aplicaciones empresariales de la división de renting, lo que le dio la oportunidad de demostrar sus habilidades en gestión de proyectos de IT, arquitectura empresarial y metodologías ágiles.

Nombrado responsable de IT y Seguridad del Grupo en noviembre de 2023, desde julio de 2024 Quentin es Director General de Global Group Tech en toda Europa, encargado de acelerar la transformación digital del Grupo, con especial atención a la inteligencia artificial y la valoración de datos.

Quentin Bouchard tiene un máster en Economía por la Universidad de París Panthéon-Assas.

Israel Garcia es Director General de Desarrollo de Negocio y Plan Estratégico, y Country Manager en Reino Unido.



Israel comenzó su carrera en Accenture, donde adquirió una sólida formación en consultoría.

Tras esta experiencia inicial, se convirtió en Director General de una empresa internacional del sector de materiales de construcción, donde pasó más de diez años trabajando en varios países europeos. Posteriormente, fundó Altabox, una empresa española líder especializada en el diseño y despliegue de estrategias de marketing omnicanal, que pasó a formar parte del Grupo Econocom en 2018.

Desde 2018, Israel ha ocupado varios puestos de responsabilidad en el Grupo, estando a cargo de los P&Ls. Desde julio de 2024, combina las funciones de Director General de Desarrollo de Negocios y Plan Estratégico, y Country Manager para Reino Unido.

Israel es ingeniero de formación y posee varios másteres en administración financiera, administración de empresas y marketing.

Philippe Renaud es Director General de Finanzas y Fusiones y Adquisiciones (M&A).



Profesional experimentado con más de 30 años de experiencia, Philippe empezó su carrera en 1994 como auditor y consultor en Arthur Andersen. En 1997 se unió a Eurazéo, donde pasó diez años antes de convertirse en miembro del Comité Ejecutivo. En 2007, cofundó Fondations Capital.

De 2016 a 2020 fue Jefe de Operaciones Internacionales y miembro del Comité Ejecutivo de Saint Gobain Pont en Mousson, antes de unirse al Grupo Louis Delhaize como Director Financiero del y formando parte del Comité Ejecutivo. Antes de incorporarse a Econocom, Philippe fue Director Financiero y Director de Operaciones del Grupo Sienna IM, donde fue nombrado miembro del Comité Ejecutivo en 2020.

Se incorporó a Econocom en septiembre de 2024 como Director Financiero y de Fusiones y Adquisiciones, además de estar a cargo de las Relaciones con Inversores.

Philippe es licenciado en Ingeniería por la École Centrale de París.